

各位

2024年12月2日  
古河機械金属株式会社

## テレビ朝日『爆上戦隊ブンブンジャー』に撮影協力

～ロックドリル部門の高崎吉井工場敷地内にて2日間撮影～

当社（東京都千代田区、社長：中戸川 稔）は、12月1日（日）9時30分放送のテレビ朝日『爆上戦隊ブンブンジャー』39話に撮影協力し、当社グループの中核事業会社で、ロックドリル部門を担う古河ロックドリル株式会社の高崎吉井工場を撮影場所として提供しました。

同工場（吉井工場の敷地内）にて2日間にわたり撮影が行われ、39話の放送回では、駐機してあったロックドリル製品（油圧クローラドリル等）が爆上戦隊ブンブンジャーの活躍の背後に映り込みました。見逃した方は、ぜひ、テレビ朝日の見逃し配信もしくはTVerにてご覧ください。



爆上戦隊ブンブンジャーポスター

### ■ 番組名

テレビ朝日『爆上戦隊ブンブンジャー』

### ■ 放送日時

毎週日曜9時30分～放送（2024年3月3日（日）放送開始）

### ■ 番組ホームページ

<https://www.tv-asahi.co.jp/boonboom/>

### ■ 番組詳細（番組ホームページから一部引用）

2024年3月3日（日）にスタートしたスーパー戦隊シリーズ48作目となる『爆上戦隊ブンブンジャー』。本作は、子どもたちに圧倒的な人気を誇る《クルマ》をモチーフに、タイヤやスピードメーターをイメージしたレーシングスーツに身を包んだ《ヒーロー》が、自らスーパーマシンを作り上げて、限界突破！《クルマ×つくる》をテーマに掲げ、気分をブンブン、バクアゲしていく、大胆不敵で超前向きなヒーローの物語です。

## 【補足資料】

### ■会社概要

【古河機械金属株式会社】（東京証券取引所プライム市場 証券コード 5715）

本社所在地：東京都千代田区大手町二丁目6番4号（常盤橋タワー）

代表取締役社長：中戸川 稔

事業内容：鉱山開発で培った技術を受け継ぎ、現在では機械事業3部門（産業機械部門、ロックドリル部門、ユニック部門）と素材事業3部門（金属部門、電子部門、化成品部門）を展開しています。

創業：1875（明治8）年8月

設立：1918（大正7）年4月

資本金：282億818万円

従業員数：〈連結〉2,855人 〈単独〉208人 [2024年3月31日現在]

WEBサイト：<https://www.furukawakk.co.jp/>

【古河ロックドリル株式会社】（古河機械金属株式会社100%子会社）

本社所在地：東京都千代田区大手町二丁目6番4号（常盤橋タワー）

代表取締役社長：山口 正己

事業内容：1914年、国産初の手持ち式さく岩機の開発が始まりで、現在はさく岩機のトップメーカーとして、油圧ブレーカ、油圧クローラドリル、トンネルドリルジャンボなど、インフラ整備、鉱山開発に不可欠なさく岩機の製造・販売を行っています。

設立：1961（昭和36）年6月

資本金：4億円

従業員数：509人 [2024年3月31日現在]

WEBサイト：<https://www.furukawarockdrill.co.jp/>



強みの「ドリフタ」をコアコンピタンスとして共通の旗印に掲げ、キャッチコピー「KEEP THE BEAT!!!」を設定し、強靱な組織を目指しています。